

小学 4 年生以上を対象としたふくしま学力調査が実施されました!!!

本県では独自の学力調査となる「ふくしま学力調査」を小学 4 年生から中学 2 年生までの 5 学年を対象として、国語と算数・数学の学力調査、そして質問紙調査を実施しています。最大の特徴は子どもたち一人ひとりの学力の伸びを経年で計っていること。つまり、4 年生の時の調査結果と 5 年生から中学 2 年生までの各学年での結果を比較することで、どのくらい難しい問題に正答できるようになったか、比べることができます。

さらに、学びへの意欲や姿勢、自制心、勤勉性といった非認知能力も明らかにしていきます。教育委員会ではこの結果を分析し、子どもたちのさらなる学力向上のため、活かしていきます。来月は相双教育アピールについて、お知らせします。



②本県の特徴である経年変化をとらえる縦断的な分析で、「どのくらい伸びたか?」をみます。



①同年代の子もたちと比較して、「どの程度正答したか」をみます。



こども園の現場から!!!

ここでは、こども園と小学校、中学校の特色ある活動についてご紹介していきます。同じ町といっても、お子様の園・学校でないと、なかなか知らないもの。そこで、月替わりで魅力ある活動を紹介していきます。一回目はこども園で取り組まれている「安田式体育遊び」です!!!

安田式体育遊びは、教育者である安田祐治氏により確立された子どもたちが熱中できる体育遊びです。一般的には体力や技能を向上させるタイプの運動が多いですが、安田式では日常的な遊びの中で、友だちと一緒に楽しみながら、全身を巧みに操れるようになるそうです。固定遊具ではなく、移動式遊具のため、場所を工夫できるのも大きなポイント。あおぞらこども園では講師を招いた教職員向けの研修会も実施し、指導技術をマスターしていました。

こうした取り組みがあるからこそ、小学校で、業間休みに元気いっぱい校庭で遊びまわる子どもたちの姿が見られるのですね。こども園での充実した運動体験が小学校の体育に結びついています!!!



【教育委員会からのお知らせ】

現在、令和 4 年 4 月に開校される榊葉小学校の校章のデザイン案を募集しています!!! 皆さんのデザインがこれから続く榊葉小の校章になるかもしれません!!!

締め切りは **5月21日(金)まで**となっております。詳しくは榊葉町の HP でご確認ください。

たくさんのご応募をお待ちしております。



【編集後記】

第 1 号となる教育委員会だより、いかがでしたでしょうか。事務局ではこれまで以上に「見える化」を進め、保護者や地域の皆さんとの協働に努めていきます。ご意見等ございましたら、ぜひお寄せください。

(文責：榊葉町教育委員会 猿渡 智衛)